
    
    
       
    

    
      
        [image: Logo]
      
      
        
          


        

	Расширенный поиск
	Атрибутный поиск
	Контакты
	Информационно-библиотечный комплекс





	Вход в систему


        	
    [image: Contacts]
	
        Русский
    
	
        English
    



        
           
        

      

    
    	
            
              
            

        
	
          
          

        	

    
      	
       
    	
       
    	
      
    	
       
    	
      	
            
          	
            ?
          


    



    



        	
          
          

        
	
            

          


        			
                Детальная информация

            			


    
      

  
    	
        	Таблица
          	Карточка
          	RUSMARC
          
	
        	
        


  

  	
        
          
            [image: ]
          
        

      	
        
          
  
  	
            Название:
          	
                  Улучшение эксплуатационных характеристик бензинового двигателя путем снижения механических потерь: выпускная квалификационная работа магистра: направление 13.04.03 «Энергетическое машиностроение» ; образовательная программа 13.04.03_03 «Поршневые и комбинированные двигатели»
          
	
            Авторы:
          	
                  Рябов Михаил Николаевич
          
	
            Научный руководитель:
          	
                  Зайцев Алексей Борисович
          
	
            Организация:
          	
                  Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого. Институт энергетики
          
	
            Выходные сведения:
          	
                  Санкт-Петербург, 2022
          
	
            Коллекция:
          	
                  Выпускные квалификационные работы; 
                  Общая коллекция
          
	
            Тематика:
          	
                  Двигатели; 
                  Трибоника; 
                  Подшипники; 
                  Поршневые кольца; 
                  механические потери; 
                  низковязкие масла; 
                  mechanical losses; 
                  low viscous oils
          
	
            УДК:
          	
                  621.4; 
                  621.891; 
                  621.822; 
                  62-242.3
          
	
            Тип документа:
          	
                  Выпускная квалификационная работа магистра
          
	
            Тип файла:
          	
                  PDF
          
	
            Язык:
          	
                  Русский
          
	
            Уровень высшего образования:
          	
                  Магистратура
          
	
            Код специальности ФГОС:
          	
                  13.04.03
          
	
            Группа специальностей ФГОС:
          	
                  130000 - Электро- и теплоэнергетика
          
	
            DOI:
          	
                  10.18720/SPBPU/3/2023/vr/vr23-208
          
	
            Права доступа:
          	
                  Доступ по паролю из сети Интернет (чтение, печать, копирование)
          
	
            Ключ записи:
          	
                  ru\spstu\vkr\20335
          


  

          

                      
              Разрешенные действия: 
                                                  –
              
            

            
                
                  Действие 'Прочитать' будет доступно, если вы выполните вход в систему или будете работать с сайтом на компьютере в другой сети
                
                
                  Действие 'Загрузить' будет доступно, если вы выполните вход в систему или будете работать с сайтом на компьютере в другой сети
                
            
  
                      
              Группа:
              Анонимные пользователи
            

            
              Сеть: Интернет
            
            
                            

      




  
    
      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Улучшение эксплуатационных характеристик бензинового двигателя путем снижения механических потерь». В данной работе проведено исследование трибологических узлов двигателя, а именно использования низковязких масел для снижения механических потерь двигателя. В ходе выполнения работы решены следующие задачи: проведено описание объекта исследования, описана природа механических потерь возникающих в двигателе, представлены основные источники, а также способы снижения механических потерь. Экспериментально определены химико-физические свойства низковязких масел. Анализ результатов эксперимента проведен в программе WALTER, также были определены коэффициенты аппроксимации. В программном комплексе «Process 2000» выполнены расчеты рабочих процессов, проведена их оптимизация. На основе полученных данных проведено расчетное исследование трибологических узлов двигателя, определены геометрические параметры поршневых колец и подобрано масло, обеспечивающее минимальные значения мощности механических потерь, расчеты. Расчет динамики двигателя и подшипников выполнен в программном комплексе «Process 2000», расчет поршневых колец выполнен в программе PistonRing_W. Расчет подшипников выполнен, с цельно подтверждения возможности использования низковязкого масла в данном двигателе. Результатом работы является уменьшении механических потерь двигателя, за счет применения низковязких масел и оптимизации геометрии поршневых колец. В данном случае достигнуто снижение расхода топлива на 4,845%, а увеличение мощности на 5,465%.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is: "Improving the performance of a gasoline engine by reducing mechanical losses". In this paper, a study was made of tribological engine components, namely, the use of low-viscosity oils to reduce mechanical losses of the engine.In the course of the work, the following tasks were solved: This paper describes the object of study, describes the nature of mechanical losses occurring in the engine, presents the main sources, as well as ways to reduce mechanical losses. The chemical-physical properties of low-viscosity oils are experimentally determined. The analysis of the experimental results was carried out in the WALTER program, and the approximation coefficients were determined. Work processes were calculated and optimized in the Process 2000 software package. Based on the data obtained, a computational study of the tribological engine components was carried out, the geometric parameters of the piston rings were determined and an oil was selected that provides the minimum values of the power of mechanical losses, calculations. The calculation of the dynamics of the engine and bearings was performed in the Process 2000 software package, the calculation of the piston rings was per-formed in the PistonRing_W program. The calculation of the bearings has been carried out to fully confirm the possibility of using low-viscosity oil in this engine. The result of the work is a reduction in the mechanical losses of the engine, due to the use of low-viscosity oils and optimization of the geometry of the piston rings. In this case, a reduction in fuel consumption by 4.845% was achieved, and an in-crease in power by 5.465%.
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